

## Bündnis 90 / DIE GRÜNEN im Ortsbeirat Mainz-Altstadt



## Dringlichkeitsantrag zur Ortsbeiratssitzung am 26. Juli 2022

## Fehlende Stellungnahmen aus Dezernaten

Fristgerecht für die Ortsbeiratssitzung am 10. November vergangenen Jahres wurde Anfrage 1543/2021 eingereicht. Nachdem die Verwaltung es sowohl im November als auch im Januar versäumt hatte, fristgerecht darauf zu antworten, gab es in März einen Zwischenbericht, dass aufgrund ausstehender Stellungnahmen aus anderen Dezernaten auch in der März-Sitzung keine Antwort vorliegen würde. In der Mai Sitzung und der regulären Sitzung am Anfang Juli lag immer noch keine Antwort vor.

Gegenstand der Anfrage war, die Überlegungen der Verwaltung zur Wiederherstellung des öffentlichen Zugangs zum Aufzug der Kupferbergterrasse. Mit dieser Problematik beschäftigt sich die Verwaltung — laut einer Antwort auf Anfrage 1483/2019 — seit Vorlage eines lang ersehnten Gutachtens im April 2020. Dem Ortsbeirat liegt kein Hinweis vor, dass das von der GWM beauftragten Gutachten dem inzwischen zuständigen Wirtschaftsdezernat vorliegt, auch nach über zwei Jahren seitdem es der Presse vorgestellt wurde.

## Der Ortsbeirat möge beschließen:

Die Stadtverwaltung wird gebeten, diese Problematik mit hoher Priorität zu einer Lösung zu bringen, und dem Ortsbeirat spätestens bis zum 10. August 2022 (9 Monate nach Ablauf der Antwortfrist!) eine Antwort auf Anfrage 1543/2021 vorzulegen, in der die Lösungsansätze, die seit zwei Jahren in Entwicklung sind, dargestellt werden.

Begründung der Dringlichkeit: Zum Zeitpunkt der Einladung und Verschickung der Tagesordnung für die Sitzung am 26. Juli war davon auszugehen, dass die Antwort vorliegen würde. Erst am Tag der Sitzung war klar, dass die Verwaltung erneut die Anfrage unbearbeitet gelassen hat.

Gabi Schilling Bündnis 90/ DIE GRÜNEN